

*Trump reporte l'entrée en vigueur  
des droits de douane sur le  
Mexique et le Canada*

---



La Havane, 27 février, (RHC)- Le président Donald Trump a annoncé mercredi que les droits de douane de 25 % que Washington cherche à imposer sur les produits en provenance du Mexique et du Canada entreront en vigueur le 2 avril mais qu'ils « ne seront pas arrêtés ».

« Je ne vais pas arrêter les droits de douane, non. Des millions de personnes sont mortes à cause du fentanyl qui traverse la frontière », a déclaré le président lors d'une réunion du cabinet.

Le 1er février, Trump a signé des décrets imposant des droits de douane de 25 % sur les importations en provenance du Mexique et du Canada ; il a également fixé des droits de douane de 10 % sur les ressources énergétiques canadiennes. Toutefois, deux jours plus tard, il a été annoncé qu'un accord avait été conclu pour suspendre la mesure pendant un mois.

Source : RT

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377550-trump-reporte-lentree-en-vigueur-des-droits-de-douane-sur-le-mexique-et-le-canada>



**Radio Habana Cuba**